

Enfance : Bravo à nos jeunes de l'école Louis Pasteur !

Les élèves de l'école élémentaire Louis Pasteur ont participé avec enthousiasme à l'opération solidaire « Mets tes baskets et bats la maladie ».

Publié le 08/05/2025 – Mis à jour le 09/05/2025



Menée par l'association ELA, cette manifestation consiste à courir (autour du stade d'honneur) pour soutenir les enfants atteints de leucodystrophie.

À travers cette course symbolique, nos jeunes Palavasiens ont prêté symboliquement leurs jambes à ceux qui ne peuvent plus s'en servir. Une belle preuve que la solidarité commence dès le plus jeune âge à Palavas-les-Flots ! Félicitations à tous ces jeunes coureurs, aux enseignantes, aux parents présents et à Lionel l'éducateur sportif pour leur exemple de générosité !

Plus d'infos [en suivant ce lien](#) !



Service scolaire et enfance: [Ecole élémentaire Louis Pasteur](#)

Adresse : 1 rue du Mistral

34250 Palavas-les-Flots

[Téléphone 04 67 50 95 21](#)

[Mail](#)

